
日時 　10時　30分 ～ １１時　30分

場所 ５階　会議室

出席者

事業者 3 名 市職員 1 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 1 名 (文書）

住民代表 2 名

議題

事業者からの活動状況報告
〇行事・レクリエーション報告
・4/5・・・城山古墳さくら花見
・4/7、5/3・・・書道
・4/14おやつ作り(白玉団子)
・5/2・・・菖蒲湯
・5/8・・・母の日
・5/17・・・遠足(関西国際空港展望ホール)
・5/14・・・おやつ作り(わらび餅)
　「5/17遠足で関西国際空港展望ホールに行きました利用者様飛行機には興味をもたれないかと
思いましたが行ってみると飛行機を間近で見る事が出来、飛行機の飛ぶ姿に驚かれておられ拍手
される方もいらっしゃいました。当日は天候も良く、職員手作りのお弁当を持参し清々しい晴れの天
気の中、利用者皆様美味しそうに食べられていました。時間にもゆとりがあり、ゆっくり過ごして頂く
事が出来ました。
　・運営推進会議の方からの意見
　事業者「遠足について何か良い場所等あれば教えて頂きたいです」
　住民代表「遠足で飛行機を見に行くのも良いですね」「他にも私この間金剛山に行きまして鶯の
　　　　　　　鳴き声が凄く響いてまして、金剛山だったらここからでも、そんなに遠くないし自然の
　　　　　　　鳥の鳴き声を聞いて頂くのも良いのではないでしょうか」
　事業者「検討します。貴重な意見ありがとうございました。」
　　　　　　「貴重な意見ありがとうございました」

〇食中毒について
　事業者「食事はグループホームで作っているので、食中毒には一番気を使っています。」
　　　　　　「手洗い、手指消毒、まな板のハイター消毒の徹底と普段使用する食器類の熱消毒、
　　　　　　料理の盛りつけの際使い捨て手袋を使用しています」「食中毒で気を付ける事はあり
　　　　　　ますか？」
　包括職員「手洗い」
　　　　　　　「今の時期は暑くなってくるので食材が腐って食中毒に繋がるので保存に注意が
　　　　　　　必要です。」
　事業者「夏場は食材傷みやすいですね気を付けていきます」

〇その他
　事業者「今ゴーヤをグループホームのベランダで育てているのですが」と写真を見て頂く。
　
　住民代表「この植え方だと育ちにくいです。一つのプランターでしたら、２株位でちょうど良い
　　　　　位です又、葉っぱが５枚ついたら、上の葉っぱをつまんで取って下さいそうすれば
　　　　　良いゴーヤ出来ますよ」とアドバイス下さる。

（事業所名　グループホームつどうホール）　平成28年度　第1回　運営推進会議議事録
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